

# EMIRATES

## VEUT VOLER TOUS LES JOURS VERS LYON



La compagnie aérienne de **Dubaï** a commencé les premières démarches pour passer de cinq vols hebdomadaires à un vol quotidien entre son hub et Lyon.

« Les négociations n'ont pas commencé mais nous avons envoyé une lettre à la **DGAC** (direction générale de l'aviation civile) il y a un mois et demi pour demander plus de droits de trafic. Nous desservons Lyon cinq fois par semaine, nous souhaiterions passer à **sept vols** », a déclaré Thierry Antinori, vice-président

exécutif de la compagnie. Cette demande se justifie par de forts taux de remplissage alors que la ligne n'a été inaugurée que récemment (le 5 décembre 2012). « On a très rapidement eu 85% de taux de remplissage sur cette ligne », continue-t-il.

Rappelons que la compagnie affiche une forme financière insolente avec un chiffre d'affaires en hausse de 17 % sur son dernier exercice comptable clos le 30 mars dernier, pour un bénéfice qui s'élèvent vers les sommets (+ 52 %) à 622 millions.